

# 令和6年度 中学部 宿泊学習

令和6年6月20日・21日

6月20日（木）・21日（金）の2日間、中学部1・2年生はワクワクドキドキの宿泊学習へ！舞台は「釣りキチ三平の里」体験学習館です。事前学習で立てた、「楽しむこと、がんばること、まなびたいこと」の目標を胸に、元気に出発しました。1日目は、粉まみれになりながら協力してそばを打ったり、冷たい水に入ってイワナを追いかけたりする楽しい体験ができました。2日目は、じっくり考えながら木の実や枝などの自然の物を組み合わせて工作をしたり、ドキドキしながら果物を切り、材料を混ぜ合わせて美味しいお菓子を作ったりしました。

振り返りの学習では、宿泊学習を乗り越え、一回成長した1・2年生が、3年生や先生方に向けて、楽しかったこと、がんばったこと、学んだことを堂々と発表しました。写真と一緒に生徒の振り返りコメントを紹介します。

## ① そば打ち体験



「めん棒をたくさん転がして大きく伸ばしました。めん棒をころころ転がして楽しかったです。」

## ② イワナのつかみ取り体験



「いわなが岩の下にいないかなと確かめました。なかなか捕まえられなくて大変でした。」

## ③ 木工クラフト体験



「どんぐりをどこにどう固定するか考えて作ることをがんばりました。イメージしたようにくっつきました。」

## ④ お菓子作り体験



「包丁でオレンジの実を丸く切り取ることを頑張りました。大変だったけどフルーツバスケットが完成できて嬉しかったです。お家でも作りたいなーと思いました。」